



Der Himmel wollte nicht länger warten.
Ulla ist jetzt auf der anderen Seite des Flusses.

Nach langer, schwerer Krankheit
hat meine geliebte Frau

Ursula (Ulla) Maus

im Alter von 74 Jahren ihre letzte Reise angetreten.

Ich danke Dir für Deine Liebe und die vielen großartigen Momente, die wir in mehr als 45 Jahren zusammen erleben durften. Dein trotz Erkrankung wunderbares Lachen und Lächeln hat mich und alle, die Dich kannten, immer verzaubert und wird ewig in unserer Erinnerung bleiben.

Michael Maus
und viele Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier und Urnenbeisetzung erfolgt im
Familien- und Freundeskreis.